



Nombre de alumno: Alfredo Calvo Vázquez

Nombre del tema: Enfermedades bovinas

Parcial: 1

Nombre de la materia: patológica y técnicas quirúrgicos de bovino

Nombre del profesor: Hugo Alexander perez lopez

Nombre de la licenciatura: Medicina Veterinaria y Zootecnia

Cuatrimestre: 5

Grupo: a

ENFERMEDADES BOVINAS

COLIBACILOSIS BOVINAS

enfermedad del tracto digestivo, que puede cursar a nivel entérico local o sistémico, producida por *Escherichia coli* transmisión Directa, por contacto con el material fecal contaminado. Indirecta, a través de aguas, materiales o ambientes contaminados

es llamada también diarrea blanca, diarrea de recién nacidos, produciendo anemia, piel fría y movimientos compulsivos



HELMINTIASIS

transmitidas por el suelo son una enfermedad parasitaria causada por diferentes especies de gusanos. Se transmiten por huevos presentes en las heces humanas que contaminan el suelo en las zonas con malos sistemas de saneamiento.

La transmisión de protozoos que viven en el intestino humano a otro ser humano generalmente ocurre por la vía fecal-oral (por ejemplo, alimentos o agua contaminados o contacto de persona a persona).



HELMINTOS

Son gusanos que se localizan dentro del huésped y le producen daño.



NEMATODOS

Los nematodos en el ganado son parásitos que traen consecuencias graves en la salud animal, llegan a introducirse en el intestino, algunos de ellos son capaces de succionar sangre, ocasionan pérdida de peso y nula producción, muchos de ellos son comunes en el ganado ovino, caprino y bovino *Haemonchus*, *Cooperia*, *Ostertagia*, *Trichostrongylus* y *Oesophagostomum* son considerados como los más importantes en los bovinos desde el punto de vista patológico y epidemiológico



VIBRIOSIS BOVINA

es una de las enfermedades venéreas más importante del ganado vacuno que supone una de las causas principales de infertilidad transitoria, mortalidad embrionaria y abortos ocasionales hacia la mitad de la gestación.

causar infecciones del torrente sanguíneo caracterizadas por fiebre, escalofríos, presión arterial peligrosamente baja, lesiones en la piel con ampollas, y a veces la muerte.



